

HUÉRCAL DE ALMERÍA

Convenio para que personas asperger hagan prácticas

El acuerdo con el ayuntamiento tiene el apoyo de Fundación MAPFRE

MIGUEL DELGADO CERERO

La asociación Asperger Almería y el Ayuntamiento de Huércal de Almería han materializado la firma de un convenio de colaboración para la realización de prácticas formativas por parte de personas usuarias de esta asociación en el consistorio huercalense por un periodo de seis meses, que favorecerá la inserción laboral de este sector de la población.

El convenio tiene como objetivo facilitar la realización de prácticas formativas por personas con discapacidad intelectual, social o enfermedad mental usuarias de la Asociación Asperger Almería en el Ayuntamiento de Huércal de Almería, al amparo del programa 'Juntos somos capaces' desarrollado por la Fundación MAPFRE, con la asistencia técnica de Fundación Konecra, cuyo objetivo es promover el apoyo a la inserción de las personas con esta discapacidad o enfermedad en el mundo laboral, favoreciendo su aprendizaje.

Los participantes de este programa de prácticas formativas son personas que han recibido una formación relacionada o



Representantes públicos y privados durante la firma del convenio en Huércal. LA VOZ

vinculada con los puestos a desempeñar, así como formación especializada de habilidades sociales y prelaboral, impartido en talleres grupales organizados por Asperger Almería. Estas prácticas tendrán una duración máxima de seis meses.

Este convenio se ha firmado dentro del objetivo de las partes de favorecer la normalización e inclusión social y laboral de personas con discapacidad intelectual, social o enfermedad mental mediante su integración en la estructura, normas y valores del Ayuntamiento de Huércal de Al-

EL CONVENIO VELA POR LA INCLUSIÓN SOCIAL Y LABORAL

El acuerdo alcanzado tiene como objetivo promover y apoyar la inserción de las personas con discapacidad intelectual, social o enfermedad mental en el mundo laboral.

Las prácticas tendrán un periodo de seis meses para este sector de la población que no cuenta con las mismas oportunidades.

mería, que les permita conocer el contexto en que se desarrolla una ocupación, así como un acercamiento a la cultura del mundo laboral, con el fin de facilitar su futura incorporación al mercado laboral.

La firma ha sido suscrita por la teniente alcalde Puri Matas; la concejala de Bienestar, Almudena Serrano; la presidenta de la Asociación Asperger, Amparo García; la coordinadora del programa 'Juntos somos capaces', Isabel Pérez y el director de la oficina de MAPFRE en Almería, Andrés Perals.

'Año Lorquiano' en el colegio La Salle-Virgen del Mar

La figura de Federico García Lorca centra las actividades del curso en el centro educativo

M.D.C

El Colegio La Salle-Virgen del Mar ha puesto en marcha una programación cultural para poner en valor el legado literario del poeta andaluz, asesinado en el año 1936.

El proyecto tiene como objetivo conmemorar la figura del histórico poeta

andaluz Federico García Lorca en el año en que se cumple el ochenta y cinco aniversario de su fallecimiento.

Desde el centro de enseñanza consideran que "un intelectual de la talla de Lorca merece un mayor reconocimiento por parte de la sociedad almeriense dado que es el poeta de habla hispana más leído del mundo".

Del mismo modo, desde el colegio consideran que este proyecto puede ayudar a los jóvenes a aficionarse a

la literatura. La programación ha arrancado ya con la presentación de actividades que se pondrán en marcha hasta el mes de junio.

En lo respectivo a la agenda del próximo mes de diciembre, los días 1, 2 y 3 se pondrá en marcha un concurso de poesía dirigido a los alumnos del primer ciclo de la ESO del colegio La Salle Virgen del Mar y La Salle Chocillas. Posteriormente, los alumnos del cuarto curso de la ESO realizarán el día 16 una visita al cortijo

del Fraile y Nijar, estarán acompañados por el 'Club de los Poetas vivos'.

Entre lo agendado por este proyecto cultural destacan las charlas informativas sobre el legado de Federico García Lorca, se realizarán excursiones a Fuentevaqueiros, Valderrubio y la Huerta de San Vicente, se celebrará la Feria del Libro y visitas a la Biblioteca José María Artero. Pero también destacan actos como la representación de la obra 'Bodas de Sangre' en el teatro Apolo, que estará dirigida por una antigua alumna, y el recital de canciones lorquianas para conmemorar el nacimiento de Lorca; donde se contará con la participación del alumnado del segundo ciclo de la ESO.

De lunes a viernes a partir de las 12:20h.

Hoy por Hoy

Sección
Nutrición

SEIZ
seralmeria.com | Síguenos en

MENÚ DE MAÑANA

DESAYUNO

- Café
- Queso fresco batido con arándanos y 5 almendras

MEDIA MAÑANA

- 1 manzana

ALMUERZO

- Lentejas guisadas
- Tomate Cocktail Rama Vicasol aliñado (TOMATE COCKTAIL RAMA RECOMENDADO POR VICASOL)

MERIENDA

- 1 yogur
- 4-5 nueces

CENA

- Merluza a la plancha. Crema de brócoli. Preparación: Pica los puerros y el calabacín (con piel) (CALABACÍN RECOMENDADO POR VICASOL) y colócalos en una cazuela. Limpia el brócoli e incorpóralo. Pela y casca una patata y agrega. Cubre con agua. Vierte un chorrito de aceite, sazona y cuece todo durante 15 minutos. Tritura, pon a punto de sal y añade una pizca de pimienta.
- 1 naranja

MENÚ ELABORADO POR



MARÍA RODRÍGUEZ
DEPARTAMENTO DE NUTRICIÓN

Somos tu
Consulta de Nutrición
con acupuntura láser

Nutripharma
especialistas en nutrición y salud

950 097 759 693 935 070

CON MÁS DE 30 CENTROS EN ALMERÍA

COLABORA



LA MIRILLA
ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS

Tapia, embajador de la 'Marca Ejército'

El teniente general Jerónimo de Gregorio presidió ayer la entrega del distintivo

Los periodistas Joaquín Tapia Escoc, colaborador de IDEAL, y Javier Pajarón han recibido el nombramiento y cédula que les acredita Embajador de 'Marca Ejército', durante un acto celebrado la tarde de este martes en el Acuartelamiento Las Descalzas (antigua Capitanía) sede del MADOC, en Granada.

El teniente general jefe del Mando de Adiestramiento y Doctrina, Jerónimo de Gregorio y Monmeneu, ha presidido la entrega que ha registrado la presencia de autoridades y representaciones civiles y militares entre los que se encontraban el general Melchor Marín Elvira, jefe de la Brigada 'Rey Alfonso XIII' II de La Legión. El Jefe de Estado Mayor del Ejército (JEME), general de ejército Amador Enseñat y Brea, ha procedido al nombramiento según propuesta del teniente general De Gregorio.

Durante el acto se han registrado distintas intervenciones por parte del coronel Carlos Castrillo Larrea-Azelaín, secretario general del MADOC 'Marca Ejército'; coordinador de em-

bajadores 'Marca Ejército', general Víctor Mario Bados: embajadora, Montserrat Zamorano Toro (ETS Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos) que lo hizo en nombre de todos los nominados. Cerraron el acto unas palabras del teniente general De Gregorio, felicitando a todos los embajadores a los que deseó el mayor de los aciertos en este cometido.

Joaquín Tapia, almeriense, colegiado del Colegio Profesional de Periodistas de Andalucía, inscrito en el registro de la FAPE y Asociación de la Prensa de Almería, realiza su actividad profesional como colaborador habitual del Diario Ideal-Almería desde 1973, donde hace información de Defensa desde 1980. Cruz del Mérito Militar distintivo blanco, Legionario de Honor, Miembro de Honor de la Hermandad Nacional de Antiguos Caballeros Legionarios y exjefe de prensa del Ayuntamiento de Almería, entre otros cargos y méritos.

Javier Pajarón, es licenciado en Periodismo, desarrollando su actividad profesional en el Dia-



Joaquín Tapia, recibiendo ayer el reconocimiento. PEPE MARÍN

rio La Voz de Almería así como en la Cadena SER con especial dedicación a los temas de Defensa y Seguridad. Otros nombra-

mientos son los de Ana Isabel de Mora García, Antonio Irastorza Ruizgómez y José de la Torre Romero, todos de Granada.

A grandes rasgos, la misión de estos embajadores es difundir y fortalecer la imagen positiva de la Marca en el ámbito de su influencia profesional, convirtiéndose en cierto modo en un importante nexo entre la institución y la sociedad. Y lo harán difundiendo sus opiniones y comentarios en redes sociales, sirviendo de plataforma de difusión de los mensajes del Ejército de Tierra o prestando su imagen para determinadas campañas, tal y como explica el artículo 2 del Reglamento de la figura de embajador de 'Marca Ejército'.

Entre los embajadores actuales se cuenta con el presidente del Consejo Superior de Deportes, José Manuel Franco; exseleccionador de fútbol, Vicente del Bosque; director de 'La Razón' Francisco Marhuenda; el pintor Augusto Ferrer Dalmau o Lidia Valentín, campeona olímpica de halterofilia.

Anda celebra su gala anual en busca de fondos para terapias infantiles

El colectivo comercializa un calendario con la finalidad de dar oxígeno financiero a la actividad de los pequeños con discapacidades

R. I.

ALMERÍA. El alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco, animó ayer a los almerienses a comprar el calendario 'ANDA de Colores' para contribuir a financiar las terapias de rehabilitación de niños con necesidades especiales. Así lo apuntó en la Gala anual de ANDA que, en un Auditorio Municipal Maestro Padilla lleno, sobrevivió de escarpate de que «la vida se abre paso siempre a pesar de todas las dificultades». «Comprando el calendario de ANDA, los almerienses estaremos más cerca de algo tan com-



El evento tuvo lugar en el Auditorio Maestro Padilla. R. I.

plicado de decir, pero tan fácil de entender, como es hacer lo que debe hacerse», dijo Fernández-Pacheco, que ve en este calendario la confirmación de que «no hay barreras que no puedan ser superadas».

Acompañado por la concejala de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, y del concejal de Promoción de la

Ciudad, Carlos Sánchez, el primer edil mostró su orgullo por vivir en una ciudad, Almería, «llena de gente maravillosa que ha conseguido tejer una red de solidaridad con asociaciones como ANDA que es ejemplo de inclusión e integración en toda España». «Desde el Ayuntamiento estamos apoyando la labor de ANDA porque estamos convencidos de que cuanto más se da,

más se obtiene. Y yo creo que ese es uno de los principales objetivos de la generación que está abriendo el siglo XXI: la solidaridad. Solidaridad con el que más lo necesita. Con los más débiles. Con los que tienen necesidades especiales. Con los que dependen de los demás. Lo que en el Ayuntamiento, resumimos en una línea de trabajo muy sencilla: ayudar a los que ayudan», señaló.

Fernández-Pacheco agradeció a todos los que han colaborado en este calendario «que estoy seguro de que a nuestro lado, 2022 será un gran año para Almería». Por su parte, la vicepresidenta de ANDA, Alba Vargas, explicó que el calendario de este año está dedicado a los colores de los «días internacionales de». «Se llama ANDA de Colores porque tiene tantos colores como puede tener la diversidad», afirmó, «con el deseo de celebrar algún día el Día de la Unión», señaló.

Desde la Diputación Provincial de Almería, su vicepresidenta y diputada de Bienestar Social, Ángeles Martínez, ha destacado la labor solidaria que realiza la Asociación de Niños con Discapacidad de Almería, ANDA: «Estos calen-

darios son el reflejo del esfuerzo de un grupo de voluntarios por ayudar a los que más lo necesitan. Tenemos la labor conjunta de igualar oportunidades entre los almerienses y de trabajar por un futuro mejor para todos. Desde la Diputación de Almería, seguiremos apoyando al tejido asociativo de esta provincia, tan necesario para la integración de las personas en la sociedad», subrayó.

ANDA es una asociación que nació a raíz de la inquietud y preocupación de los padres con niños con discapacidad. Una preocupación que canalizaron a través de una serie de terapias y planes de ayuda dirigidos a mejorar la salud y bienestar de sus hijos. Hoy día, la mayoría de familias socias son de la capital, aunque la asociación también asesora a otras de distintos puntos de la provincia. En total, son cerca de un centenar las familias socias de ANDA que se benefician de terapias «de todo tipo», tienen a su disposición un gabinete de psicología, cuentan con logopedia, terapia ocupacional y asesoramiento social, laboral, además de otras actividades dirigidas a mejorar la calidad de vida de las familias.

ANDALUCÍA

La Junta insta al Gobierno a acelerar la red férrea del Corredor Mediterráneo

● El Ejecutivo andaluz critica el balance “deficitario” de las conexiones, los ritmos de ejecución y el cumplimiento de los plazos

Redacción

Un día después de que la secretaria de Estado de Movilidad y Agenda Urbana, Isabel Pardo de Vera, se comprometiera a extender a las provincias orientales andaluzas el ramal ferroviario del Corredor Mediterráneo anunciados días atrás para Almería, la Junta de Andalucía respondió mediante una declaración institucional instando al Gobierno a que emplee los fondos extraordinarios de la Unión Europea para hacer efectivo tal anuncio. El Ejecutivo andaluz considera capital para la economía regional la construcción de una vía férrea que conecte Andalucía desde el Puerto de Algeciras.

Esta declaración institucional fue aprobada ayer en la reunión del Consejo de Gobierno. Así lo hizo saber el consejero y portavoz de la Junta, Elías Bendodo,

quien se encargó de comunicar a los medios un texto que posiciona a la Administración andaluza en defensa de la ejecución de la red ferroviaria del Corredor Mediterráneo a su paso por Andalucía, conminando al Gobierno a aprovechar los fondos del plan de recuperación, transformación y resiliencia y el próximo marco operativo Feder 2021-2027 para acelerar esta obra y afrontar de ese modo la modernización definitiva del ferrocarril en la Andalucía, una cuestión “clave para mejorar la competitividad de la economía andaluza”, según recalca la Junta en un comunicado.

Añadió el portavoz de la Junta que el texto institucional será remitida al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y al Parlamento de Andalucía, según indicó la Junta por la que recordó que la competencia exclusiva en materia de ferrocarriles y

transporte terrestre que transcurren por más de una autonomía corresponde al Estado.

La declaración de la Junta aboga por una cooperación entre las administraciones central y autonómica que permita la efectiva vertebración ferroviaria de Andalucía, subrayando además la circunstancia de que en Andalucía confluyen los tramos del Corredor Atlántico y del Corredor Mediterráneo y su Ramal Central, con un eslabón común que es la línea ferroviaria Bobadilla-Algeciras, que conecta con el Puerto de Algeciras.

Tras resaltar el valor estratégico de los citados corredores ferroviarios y la importancia de su ejecución para el desarrollo económico de la región, la Junta destaca que el ferrocarril constituye la alternativa de transporte más

La unión con el Corredor Atlántico resulta “clave” para el desarrollo de la economía andaluza

eficiente en términos ambientales y energéticos para el transporte de personas y mercancías.

La actual situación de los proyectos y las obras de esos corredores, sin embargo, “no presenta un balance estimulante, ni en términos de ritmos de ejecución y cumplimiento de los plazos, ni tampoco en relación con las definiciones técnicas” desarrolladas, poniendo énfasis en el “deficitario” balance, “tanto en los avances en la ejecución como en las soluciones técnicas adoptadas”.

El Corredor Mediterráneo tiene tramos que aún no disponen de un proyecto, como es el caso del tramo Ronda-Bobadilla, correspondiente a la renovación de la línea Algeciras-Bobadilla, o la renovación del tramo Granada-Almería para su adaptación a los requisitos técnicos europeos. Además, en el tramo entre Bobadilla-Antequera-Granada se desconoce aún la solución para el tráfico de trenes mercantes, ya que la línea del AVE Antequera-Granada sólo es compatible para el tráfico de viajeros. La línea de media distancia entre Bobadilla y Granada está inutilizada.

Un ex consejero del PSOE critica el “teatro” de la comisión de la Faffe

Redacción · Agencias

La comisión de investigación que en el Parlamento estudia el caso de la Fundación Andalucía Fondo de Formación y Empleo (Faffe) vivió ayer un nuevo episodio de trifulca política. Como ya sucedió en anteriores ocasiones, los dos ex consejeros socialistas de la Junta citados declinaron responder a las preguntas de los parlamentarios, lo que provocó una airada reacción del PP, que tachó de “cinismo” y “cobardía” la actitud del PSOE-A.

El ex titular de Empleo en el anterior gobierno del PSOE y actual diputado Javier Carnero lamentó el “teatro prestablecido” que PP, Ciudadanos y Vox han montado con la comisión de investigación de la Faffe y quiso dejar claro que él, que llegó al cargo en junio de 2017, no tiene “nada que aclarar ni que ver” con la gestión de la extinta fundación.

Carnero sostuvo que fue consejero desde junio de 2017 y que, durante su mandato, la



Das maestras atienden a dos niños en una guardería de Almería.

RAFA GONZÁLEZ

Andalucía recibe fondos para crear 4.023 plazas de Infantil

El Gobierno destina 37 millones para el primer año, que se completará con 87 para los dos siguientes

Agencias

El Consejo de Ministros dio luz verde ayer a la distribución entre las comunidades autónomas de 200 millones de euros correspon-

dientes al programa de cooperación territorial de impulso a la Educación Infantil de hasta los tres años, de los que 37.068.042 euros se destinarán a Andalucía, que podrá crear 4.023 plazas pú-

blicas en el primer año del periodo trienal contemplado.

Andalucía recibirá en total una inversión de 123 millones de euros hasta 2024, dinero con el que podrá ofrecer a la población un global de 12.069 plazas públicas en las guarderías. El montante total queda desglosado en una recepción de 37,1 millones para el actual ejercicio; 61,1 millones para 2022 y 24,88 millones para 2023, informó Europa Press.

Esta partida, incluida en el Plan de Recuperación y Resiliencia, pretende impulsar la escolarización de los niños de 0 a 3 años, fondo que corresponde a de las principales inversiones educativas del Plan de Recuperación. La participación en esta primera etapa educativa es uno de los elementos más importantes en la mejora de los resultados y en el desarrollo educativo de los niños, por no mencionar su condición de factor estimulante de la natalidad y la mejora de la conciliación de las familias.

El plazo de ejecución de este programa correspondiente al presupuesto del año 2021 será desde el 1 de enero de 2021 hasta el 31 de diciembre del año 2022. Para el correspondiente al presupuesto del año 2022, está previsto que sea desde el 1 de enero de 2023 hasta el 31 de diciembre del año 2023. Y el correspondiente al presupuesto del año 2023, está previsto que sea desde el 1 de enero de 2024 hasta el 15 de septiembre del año 2024.

El PP lamenta que sólo colaboren en la investigación los ex trabajadores

Consejería “nunca tuvo entre sus cometidos gestionar ningún tipo de programa vivo de la Faffe”. “No tuve conocimiento de la vida efectiva de esa fundación y, por ende, de irregularidad alguna”, insistió Carnero, quien recordó que la Faffe existió, ejecutó programas y tuvo vida administrativa entre mayo de 2003 y mayo de 2011, seis años antes de que él llegara al cargo de consejero. Carnero se acogió al derecho constitucional de no contestar a ninguna pregunta.

De igual modo obró el diputado del PSOE Antonio Ramírez de Arellano, quien compareció por su condición de consejero y que alegó que fue consejero de Economía y Hacienda entre junio de 2018 y enero de 2019, por lo que defendió que no tuvo “conocimiento de la materia objeto de la investigación ni mis colaboradores cercanos”.

El PP denunció la “cobardía” y “cinismo” del PSOE en la comisión en la que sólo “colaboran” los ex trabajadores de la entidad frente al “silencio pactado” de los ex responsables políticos.